

ROLLSKI

Bingecup mit Kreisjugendspielen

GEYER – Auf der Rollerstrecke am Anton-Günther-Weg in Geyer werden heute sowohl der Bingecup für Inline- und Skirollerfahrer sowie die Kreisjugendspiele in den Laufdisziplinen der Nordischen Kombination ausgetragen. Die Springen dazu wurden bereits beim Sachsencup in Zschopau absolviert. Die Organisatoren des SSV Geyer rechnen mit bis zu 100 Startern aus den Vereinen des Erzgebirgskreises. Die Wettbewerbe in der Freien Technik der Altersklassen 6 bis 51 beginnen 14 Uhr. (mas)